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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MENSAL DO TERCEIRO CONSELHO COMUNITÁRIO 
DE SEGURANÇA PÚBLICA DESANTOS 

 
 
 
Horário de início: 18h30 

 
Data: 18/03/2024   

 
Reunião presencial realizada no auditório do Colégio Olga Cury 
Rua Alexandre Fleming, s/n, Aparecida, Santos/SP 

 
Membros da Diretoria Presentes: 

 

Willian Robert Figueira Júnior Vice-presidente 

Wagner Reis 1º Secretário 

Daniele dos Santos Gois Diretora Social 

 
Membros Natos Presentes: 

 

Janer Chaves de Lima Junior Chefe dos investigadores do 3º DP 

Thiago dos Santos Silva     Comandante da 1ª Cia do 6º BPMI-Capitão 

 
Comunidade presente: 
 
Aida Machado       Munícipe 
Alessandro Santiago      Munícipe 
Alexandre Schimidt      Munícipe 
Ana Cozzolino       Munícipe 
Antonio J. P. Fernandes     Munícipe 
Armando Moretti Neto      Munícipe 
Carlos Henrique M. Oliveira     Centro Comunitário Embaré 
Denise S. Guerra Bastos     Munícipe 
Dulce de Souza Rodrigues Pinto    Munícipe 
Donaldo Ferratoni      Munícipe 
Fernando Silva Pereira     Munícipe 
Joaquim dos Santos Jesus     Munícipe 
José Carlos de Almeida     COMEB 
José Carlos L. Silva      Munícipe 
Katia de Barros Melo      Munícipe 
Luis Francisco de Oliveira     Presidente 7º CONSEG 
Maria Cecília Lara      Munícipe 
Maristela H. Silveira      Munícipe 
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Ausência justificada: 
 

Luiz Eduardo dos Santos      Presidente 
Marcelo de Jesus Gustavo      2º Secretário  
Washington Moura Antunes     Coordenador área Leste - SESEG  
Elen Lemos Miranda Ouvidoria,   Transperência e Controle 
Miriam Aparecida de Araujo     SEDS 
Andreia Moretti      Gestora Novo Olhar 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 

 

Às dezoito horas e trinta e seis minutos, do dia dezoito de março de dois mil e vinte e quatro, o Vice-
Presidente do Terceiro Conselho Comunitário de Segurança Pública de Santos, Willian Robert Figueira 
Júnior, fez a abertura da reunião e iniciou a Assembleia Geral Ordinária, realizada presencialmente, 
agradecendo a presença de todos, questionado aos presentes se permitiriam que a ata anterior não 
fosse lida tendo em vista a divulgação efetuada por este Conselho por meio do WhatsApp, grupos de 
PVS’s e e-mails. Solicitou que aqueles que aprovavam a não leitura da ata que permanecessem como 
estavam e os que fossem contra que se manifestassem verbalmente. Tendo em vista a decisão 
unânime dos presentes em não ler a ata, o Vice-Presidente requereu que se manifestassem quanto a 
aprovação ou não da ata da reunião ocorrida no dia doze de fevereiro de dois mil e vinte e quatro. 
Esclareceu que aqueles que aprovavam estariam de acordo com os termos descritos na ata da reunião 
e permanecessem em silêncio e os que fossem contra que se manifestassem verbalmente. Tendo em 
vista a não manifestação dos presentes, foi declarada aprovada por unanimidade a ata anterior. Antes 
de passar à composição da mesa, o Vice-Presidente pediu a todos que seguissem as redes sociais da 
Polícia Militar (@cpi6_baixadasantista, @6bpmi_oficial, @2baepoficial) e Polícia Civil 
(@policiacivil_sp), uma vez que há muitas informações e dicas de segurança, solicitando ainda a 
todos uma maior participação nas reuniões mensais deste CONSEG. Antes de compor a mesa, o Vice-
Presidente esclareceu que a Secretaria de Segurança Pública (SSP), por intermédio da Coordenadoria 
Estadual dos Conselhos Comunitários de Segurança - CECONSEG, promoveu segunda-feira (11/03/24) 
o evento que reuniu mais de 900 pessoas da região da Baixada Santista e ABC, no Ciclo Estadual de 
Integração Comunitária – CEIC, no Blue Med Convention Center, momento em que foram entregues 
coletes de identificação aos presidentes dos CONSEGs, juntamente com a identificação. Várias 
autoridades estiveram presentes ao evento, como Guilherme Derrite, Tenente Coimbra, Coronel 
Telhada, Coronel Cássio (comandante da PM do Estado de São Paulo), Deputada Federal Rosana 
Valle, entre outros. Durante o evento, o Secretário de Segurança Pública, Guilherme Derrite, anunciou 
investimento de 70 milhões para Baixada Santista e mais 1/3 do efetivo Policial-Militar para baixada 
Santista formado na última turma e o mesmo vai acontecer com os policiais civis que estão na 
academia da policia. Entre os investimentos planejados e anunciados estão 60 veiculos para região, 
dois barcos blindados para navegação, reforma da sede do Deinter 6 em Santos e fim dos trabalhos do 
21º BPMI, localizado no Guarujá. Respeitando a pauta, o Vice-Presidente passou então a compor a 
mesa, convidando o Janer Chaves de Lima Junior, Chefe dos investigadores do 3º Distrito da Policia 
Civil, representante do Terceiro Distrito Policial de Santos, o Capitão Santos Silva, comandante da 
Primeira Companhia do Sexto Batalhão da Polícia Militar no Interior e os demais diretores presentes do 
Terceiro CONSEG, cumprimentando todos os membros da mesa. Passando a palavra ao Capítão 
Santos Silva, este informou sobre a atuação do Guilherme Derrite para modificação da legislação 
quanto às saidinhas dos presidiários, que se utilizam desse benefício para a prática de crimes, inclusive 
mortes de PMs, e que ele realizou uma parceria entre o Judiciário e a Polícia para que os beneficiados 
com a saída temporária sejam levados direto ao CDP quando pegos cometendo crimes. Informou ainda 
que a PM possui um aplicativo que mostra o local em que residem os presidiários que estão no regime 
semi-aberto e que se eles não estiverem em casa no horário em que devam estar o policial 
imediatamente já comunica o judiciário para que haja regressão do regime. O Capitão esclareceu que, 
com relação aos índices criminais, houve uma redução e pediu a colaboração da população para ligar 
190 caso flagre alguma pessoa beneficiada com a saída temporária cometendo crime. Passando a 
palvra aos chefes dos investigadores do 3º DP, o Sr. Jane se apresentou e se colocou a disposição de 
todos, informando que a polícia civil está trabalhando para diminuir os índices criminais. Falou sobre a 
ocorrência de um criminoso preso na igreja do Embaré, que já tinha praticado um crime na região do 
aquário, e que ao ser levado para a audiência de custódia não foi liberado. Narrou também que na data 
de hoje, no Carrefour, um indivíduo efetuando vários furtos foi detido em flagrante. O Vice-Presidente 
passou a palavra aos munícipes e a  senhora Kátia aproveitou a oportunidade para pergunta sobre o 
responsável pela Guarda Municipal, eis que queria denunciar uma obra em razão do não respeito à lei 
do silêncio. O Vice-Presidente informou que a denúncia deve ser feita na ouvidoria do município e que 
assim que fosse feita o número do protocolo deveria ser encainhado ao CONSEG para 
encaminhamento a senhora Elen, da ouvidoria da Prefeitura. A senhora Dulce pediu a palavra e 
informou que na Aureliano Coutinho com Alexandre Martins está havendo tráfico de drogas das 
pessoas em situação de rua, após às 23 horas. O Capitão Santos Silva explicou sobre a dificuldade do 
flagrante de tráfico, porque sempre tem olheiros para avisá-los quando a polícia chega, mas que mesmo 
assim a polícia tem atuado bastante no BNH. O Capitão orientou a munícipe ligar para 190 quando o 



 

 
 
 
 

 

crime for momentâneo e 181 para os crimes atemporais. A senhora Ana, da Praça Coração de Maria, 
informou que o local tem muitas pessoas em situação de rua que fazem tráfico de drogas, informando já 
ter sido assaltada às 9h da manhã de um sábado no seu estabelecimento, próximo ao local. O senhor 
Francisco, atual presidente do Sétimo CONSEG, que abrange os bairros do Gonzaga, Boqueirão, José 
Menino e Pompéia, apresentou-se e agradeceu a chance de falar, informando estar acompanhando as 
reuniões dos CONSEGs para saber as demandas região. A senhora Maristela, da feirart, informou 
sobre o roubo de fios pelas pessoas em situação de rua, informando que estas mesmas pessoas 
guardam os seus pertences nos jardins da praia na região do Boqueirão. A senhora Maristela falou 
ainda que os moradores de rua estão se utilizando dos pontos de água que são dos expositores. Uma 
vez que o presidente do Sétimo CONSEG estava presente na Assembleia, foi passada a ele esta 
demanda. O Capitão informou ainda que falta respaldo legal para maior atuação da PM. Uma vez que 
ninguém mais quis fazer o uso da palavra, o Vice-Presidente passou o direito de fala aos membros da 
mesa para as considerações finais. O Capitão Santos Silva informou que a operação verão terminou 
uma vez que a grande movimentação de turistas diminuiu na região, esclarecendo sobre o reflexo 
positivo da Operação Verão Santos 3. O senhor Janer informou que os índices criminais na região 
baixaram e pediu que sempre que algum munícipe observar o tráfico, havendo veículos se utilizando 
dos serviços, anotar a placa e repassar para que a polícia possa investigar, pedindo a colaboração de 
todos, colocando-se à disposição. O Capitão Santos Silva aproveitou a oportunidade para esclarecer 
que o tráfico de drogas é um crime complexo fazendo conexão com alguns outros crimes. O Vice-
Presidente, esclareceu que o Terceiro Conseg tem como objetivo a atuação perante os órgãos de 
segurança pública visando o interesse da coletividade e na sua circunscrição de atuação e que qualquer 
problema de cunho individual, familiar e/ou fora dos limites da atuação do Terceiro Conseg devem ser 
resolvidos diretamente pela parte interessada perante o órgão competente. O Vice-Presidente 
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às 19h45, convidando todos para a 
próxima reunião, no dia 08 de abril de 2024. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 
 

 

Quantidade de pessoas presentes: 23 (vinte e três).  
 
Observações: 1) Todas as atas do Terceiro Conselho Comunitário de Santos, estão publicados no site 
deste Terceiro Conselho Comunitário de Segurança Pública de Santos e da  Prefeitura de Municipal 
Santos. 2) Todas as atas deste Conselho são redigidas pelo Primeiro e Segundo Secretários e são 
revistas pelo Presidente, Vice-presidente e pela Diretora Social. 3) As atas são redigidas no sistema 
conforme padrão da coordenadoria dos consegs, enviadas e assinadas eletronicamente pelo 
Presidente, Primeiro Secretário e Membros Natos da Polícia Militar e Civil. 
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Willian Robert Figueira Júnior Wagner Reis 

Vice-Presidente      Primeiro Secretário 
 
 
 
 
 
 
 
 

        Janer Chaves de Lima Junior    Thiago dos Santos Silva  
   Chefe dos investigadores do 3º DP  Comandante da 1ª Cia do 6º BPMI - Capitão 

https://conseg-santos.wixsite.com/consegsantos
https://www.santos.sp.gov.br/?q=content/consegs-conselhos-comunitarios-de-seguranca-0

